

Puntal Villa María

MIÉRCOLES 22 DE OCTUBRE DE 2025

AÑO XXVIII. EDICIÓN N° 10.130
WWW.PUNTALVILLAMARIA.COM.AR

PROVINCIAS UNIDAS

Schiaretti cerró en el Ameghino la campaña en el interior con duras críticas a Milei

LOCALES 2

BÁSQUETBOL
Sparta y Unión clasificaron a los cuartos de final de la Liga Cordobesa "A"

DEPORTES 4



El gobernador entregó dos ambulancias en Villa María y 55 escrituras sociales.

VISITA. "NECESITAMOS UNA ECONOMÍA CON SUPERÁVIT Y CON LA GENTE ADENTRO", RECONOCIÓ EL MANDATARIO PROVINCIAL

Llaryora puso en marcha la obra de la Autovía 158 y entregó dos ambulancias

En Villa María, el gobernador recorrió el inicio del proyecto que prevé duplicar la calzada en uno de los accesos. También entregó 55 escrituras sociales y anunció la desanexación del Instituto de Discapacitados Auditivos

Redacción Puntal

El intendente Eduardo Accastello y el gobernador Martín Llaryora supervisaron este martes en Villa María el inicio de la obra de la Autovía Ruta 158, proyecto que permitirá duplicar la calzada en uno de los accesos a la ciudad, favoreciendo la conexión de la Autopista con el bulevar Argentino.

En un acto que se realizó en el Palacio Municipal, el mandatario provincial entregó además un total de 55 escrituras a vecinos y dos ambulancias nuevas que robuste-

cerán el sistema de emergencias local, al tiempo que también anunció la creación de una nueva Escuela Especial para personas con discapacidad.

Al momento de hablar, Llaryora confirmó que Córdoba seguirá ejecutando obras públicas pese al contexto nacional. "No vamos a detenernos. Las obras generan empleo, desarrollo e infraestructura", pronunció.

En esa línea, subrayó que Villa María y el departamento San Martín "son zonas claves para la economía provincial", resaltando además que "los gobiernos locales deben ser acompañados para sos-

tener su crecimiento".

Sobre las 55 escrituras que se entregaron a vecinos, precisó que las mismas serán destinadas a los barrios Bello Horizonte, Las Playas, Felipe Botta, San Martín, Parque Norte y Malvinas Argentinas.

Puntualmente, dijo que cinco de ellas corresponden al programa provincial "Tu Casa, Tu Escritura", mientras que el resto fueron gestionadas a través de la Dirección General de Vivienda, en articulación con el Instituto Municipal de la Vivienda e Infraestructura (IMVI).

Sobre las ambulancias 0 km que llegaron a la ciudad, confirmó que

ambas serán destinadas al Servicio de Emergencias Municipal 107.

Se trata de una Citroën Jumpy y de una Peugeot Partner, que reforzarán la atención de urgencias.

Tocando el tema salud, el gobernador destacó el compromiso del personal sanitario y aseguró que "Córdoba no va a abandonar a su gente", reconociendo el trabajo de los médicos y docentes que impulsan la inclusión y la salud pública.

Otro anuncio destacado que hizo Llaryora fue la desanexación del Instituto de Discapacitados Auditivos (IDA) de la Escuela Especial Pablo VI de Villa Nueva, lo que le permitirá transformarse en una

institución autónoma en Villa María.

Según se explicó, esta decisión garantizará una atención "más eficiente e independiente" para niños y niñas con discapacidad auditiva.

Accastello, por su parte, dio a conocer que se llevan a cabo junto con Provincia gestiones para recuperar 600 lotes con fines sociales en el predio del edificio Procrear.

En ese sentido, dijo que el municipio asumirá las obras de agua y caminería, mientras que el gobierno provincial se hará cargo de gas y electricidad.



170 LOTES DE 500 A 1200 M²

- A 5 MINUTOS DEL CENTRO DE VILLA MARÍA
- ZONAS DE ESPACIOS VERDES PÚBLICOS
- FORESTACIÓN

Urbaniza ECOTEC S.A.

Alvear 400, Villa María. Tel. (0353) 453-3555

Tu casa y tu quinta...
en un solo lugar

SERVICIOS YA DISPONIBLES:

AGUA CORRIENTE

RED DE GAS NATURAL

RED ELÉCTRICA

RED DE CLOACAS

LOCALES

Seguí informado
www.puntalvillamaria.com.ar

 Diario Puntal Villa María



POLÍTICA. EN VÍSPERAS DE LAS ELECCIONES LEGISLATIVAS

Schiaretti dijo que Milei “fracasó” y pidió ponerle “un límite” en las urnas

El candidato de Provincias Unidas cruzó con dureza al Presidente. “Maneja la economía a los hachazos, con insensibilidad y crueldad”, describió. También lo criticó por fallarle a los jóvenes y a las mujeres

Redacción Puntal

El candidato a diputado de Provincias Unidas, Juan Schiaretti, cerró anoche en Villa María y ante una multitud su campaña en el interior, en el Club Ameghino.

Lo hizo en compañía del gobernador Martín Llaryora, del intendente Eduardo Accastello y de integrantes de su lista, entre los que estaba la villamariense Verónica Navarro Alegre.

Previamente, en diálogo con la prensa, lanzó duras críticas a la

gestión del Presidente Javier Milei, a la que calificó como “un fracaso”.

Acto seguido, pidió el voto de Córdoba “para ponerle un límite al Presidente, para decirle que así vamos mal, que así no podemos seguir”.

El exgobernador reconoció que

“Milei es un Presidente que gobierna a los gritos, insultando, descalificando”.

Juan Schiaretti
Candidato a diputado por Provincias Unidas

swap de 20 mil millones, además el tesoro de los EEUU vende dólares en Argentina, algo que parecía que no iba a pasar nunca”, amplió.

Y continuó: “El dólar no baja, sigue pegando en el techo de la banda, eso también lo muestran las declaraciones de Trump, que dijo que en Argentina la están pasando muy mal. Si la estamos pasando muy mal después de dos años, el responsable es Milei. Ya no le pueden echar la culpa a otro”.

“Maneja la economía a los hachazos, con insensibilidad y crueldad, así hizo que al 80% no le alcance para llegar a fin de mes”, mencionó.

La espalda a los jóvenes y a las mujeres

En otra parte de la conferencia, afirmó que Milei le dio la espalda tanto a los jóvenes como a las mujeres.

Refiriéndose al primer grupo, precisó que “les quitó la posibilidad de estudiar en las universidades públicas”. Además, dijo que Argentina “necesita un plan como el Primer Paso” y puso también como ejemplo la política que implementa Brasil, donde según comentó “es obligación que las empresas tengan el 10% de su personal con jóvenes haciendo prácticas”.

“También le falla a las mujeres, que son las que sufren la falta de recursos por ser las que administran la plata. La mujer sufre eso y encima tiene que aguantar a un Presidente que le dice que no existe la violencia de género, que es uno de los flagelos más grandes que estamos sufriendo. Acabamos de ver acá en Córdoba el femicidio de dos mujeres por parte de un simpatizante de La Libertad Avanza”, sumó.

Y exteriorizó: “En el Congreso vamos a constituir un bloque en defensa de la producción, el trabajo, el federalismo. Vamos a mostrar la capacidad de gestión que tienen los gobernadores, vamos a poner sensatez en el Congreso de la Nación, para que tengamos un país normal”.

NUEVA PLATAFORMA DE
TURNOS ONLINE 

Accedé ingresando a:
www.paviotti.com.ar

Seguí informado
www.puntalvillamaria.com.ar

@ Diario Puntal Villa María

DEPORTES

LIGA VILLAMARIENSE DE FÚTBOL. UNDÉCIMA FECHA

Programaron el penúltimo capítulo del Torneo Clausura

Este jueves se disputan 4 partidos, el viernes otros 5 encuentros, y el lunes finaliza con 3 cotejos. Así, el domingo 2 de noviembre culminaría la 1ra. Fase



Las consecuencias de crear el descenso. Fray Nicasio Gutiérrez pretendía protestar los puntos, pero Alem probó que no utilizó 4 ventanas de modificaciones, sino sólo 2.

AHORA ESTÁN TODOS APURADOS

Redacción Puntal

Al Torneo Clausura le restan 2 fechas para culminar la Fase Clasificatoria, y los delegados decidieron jugar entre semana el penúltimo capítulo, en horario nocturno.

El presidente Lucas Martinetti les solicitó jugar el domingo 2 de noviembre, todos a la misma hora y por la tarde, pero los delegados (por mayoría simple: 12 contra 11 y 1 ausente) decidieron jugar el decisivo capítulo desde este jueves (4 partidos), el viernes (5 encuentros) y el lunes (los restantes 3).

Muchos expusieron las bajas recaudaciones de un torneo en el que ya hay 11 equipos descendidos, pero la mayoría tiene chances de pelear para ser campeón, pese a que en 2026 jugarán en Primera B.

Otros apelaron a la súplica por los cuantiosos lesionados, pero la

mayoría apostó al siga, siga. El domingo no se puede jugar por las elecciones. Se suspendieron fechas en forma innecesaria, y ahora están todos apurados, especialmente por sumar los puntos que le faltan (ya Pasco le ganó los puntos a Alumni, y ahora Alianza se los protestó a Juventud de Ausonia).

Lo cierto es que la programación comienza este jueves con 4 partidos: Alem - Playosa; Unión de Arroyo Algodón - Alumni; Rivadavia - Los Zorros; y Deportivo Silvio Pellico - River Plate.

Este viernes se disputarán 5 partidos con mucho en juego para los que están peleando por evitar el descenso. Jugarán: Argentino - 9 de Julio; Fray Nicasio Gutiérrez - Alianza; Universitario - Atlético Tucumán; Yrigoyen - Colón; y River del Algarrobo - San Lorenzo LP.

El lunes completarán Ricardo Gutiérrez - Española; San Lorenzo VM - Juventud (en Alem); y Unión Central - Unión Social (en Argentino).

Las posiciones son las siguientes:

Posiciones: Zona "A": Alumni 27; San Lorenzo LP 21; Rivadavia 19; 9 de Julio, Española y R. Gutiérrez 15; Argentino y Unión de Arroyo Algodón 13; Sportivo Los Zorros 11; River Plate 7; Deportivo Silvio Pellico 6; y River Plate del Algarrobo 5. **Zona "B":** Yrigoyen 26; Colón 23; Atlético Tucumán 20; Universitario y Alem 16; Fray Nicasio Gutiérrez 14; Unión Social, Alianza y Sportivo Playosa 10; Juventud 9; Unión Central 8; y San Lorenzo VM 4.

Programación (11ma. Fecha):

Zona "A": Jueves: Unión de Algodón - Alumni; Rivadavia - Los Zorros; y Silvio Pellico - River Plate. **Viernes:** Argentino - 9 de Julio; y River del Algarrobo - San Lorenzo LP. **Lunes:** R. Gutiérrez - Española.

Zona "B": Jueves: Alem - Playosa. **Viernes:** Universitario - Atlético Tucumán; Fray N. Gutiérrez - Alianza; e Yrigoyen - Colón. **Lunes:** San Lorenzo VM - Juventud; y Unión Central - Unión Social.

Otro reclamo: Alianza le protestó los puntos a Juventud River Plate de Ausonia

Suele ocurrir que en la crisis, se reproducen las peleas de pobres contra pobres.

Alianza presentó el reclamo de los puntos del partido que perdió 1-0 ante Juventud River Plate de Ausonia.

En principio, la protesta ingresó en tiempo, y el Tribunal de Disciplina deberá expedirse en forma urgente la próxima semana, previo a la disputa de la última fecha de la Fase Clasificatoria (prevista para el 2 de noviembre).

El reclamo de los puntos es por una supuesta indebida inclusión del jugador Nicolás Pérez.

Más allá de que siempre aclararemos que protestar los puntos es reglamentario, y no es un golpe

bajo ni malintencionado, sino una forma de hacer cumplir el reglamento, es la segunda protesta de un torneo que pierde credibilidad al desnaturalizarse los resultados que se registran en la cancha.

Al mismo tiempo, se producen dolorosos momentos, ya que Pasco está salvando la categoría por los puntos que le dio el Tribunal de Penas en el partido que perdió 4-1 ante Alumni, y ahora Alianza podría clasificar a octavos si el tribunal de Penas le otorga estos 3 puntos.

Mientras algunos piensan, con muy poco conocimiento de la historia de Liga Villamariense de Fútbol, que se empareja hacia arriba con la categorización (el regreso

de la Primera A y Primera B), otros observamos las consecuencias inmediatas de esta opción.

Los mismos que aprobaron esta "devaluación" de la mitad de los equipos de la Liga, que descendrán (serán 12 sobre 24), son los que la están sufriendo.

Al mismo tiempo, algunos siguen erróneamente pensando que una Liga que jamás tuvo Comité Ejecutivo, ahora lo necesita para quitarle poder a los clubes, y otorgárselo a un puñado de dirigentes.

Alianza ya descendió, pero le protestó los puntos a Juventud, que también descendió. La guerra por subsistir ya empezó. Más allá de los puntos, el que pierda deberá pagar 1.200.000 pesos.



Se salvó. Alem agotó los 5 cambios en la segunda ventana, con estas 3 modificaciones ante Fray Nicasio Gutiérrez.

LIGA VILLAMARIENSE DE FÚTBOL. LLUVIA DE PROTESTAS Y SOSPECHAS

El que no corre, "vuela"

Después del triunfo en el "escritorio" de Pasco ante Alumni, ahora Alianza le reclamó puntos a Juventud

SÁLVEZ QUIEN PUEDA

Edgar Sauso. Redacción Puntal

No "todo pasa".

La decisión de categorizar la Liga Villamariense de Fútbol, ya está mostrando algunos preocupantes resultados. Y dejará secuelas.

Nunca en la Liga Villamariense dio resultado dividir a los clubes en Primera "A" y Primera "B".

Lo mismo que sucedió en 2005 está volviendo a pasar en 2025. Es cruel ganar a cualquier precio. Es que tiene un alto costo.

El fútbol de la Liga de Villa María quedó con el paso de los años con una jurisdicción muy chica, y con clubes pobres de pueblos chicos.

Aunque el sistema de "A" y "B" es aconsejable desde lo deportivo para "emparejar las cargas", llevó mucho tiempo poder afiliar a 28 clubes, algunos recién creados, y otros sin infraestructura propia.

Se tirará todo por la borda. El actual torneo Clausura, se disputa con un sistema similar al de los últimos años, y el atractivo para la gente aparece en los clásicos, los cruces desde cuartos, y en la final.

La etapa clasificatoria es interminables (12 fechas), habrá 1 campeón, pero 12 descendidos.

La mitad de los clubes que participan (12) se irán al descenso, e incluso no menos de 4 clubes descendidos jugarán por el título.

Entonces, restando 2 fechas, ya hay 11 descendidos. Aunque luchan por ser campeones, ya descendieron. Se escuchó a los delegados decir que "cortamos 18 entradas, y terminó a la 1 de la mañana". No fue casual, otro dijo: "Nosotros cortamos 23 entradas en la madrugada", y otro "volvimos a las 2.30, y descendidos a nuestro pueblo".

9 de Julio de Pasco se está "salvando" del descenso porque le reclamó y le ganó los puntos a Alumni del partido que perdió 4-1. Ahora Alianza le protestó los puntos a Juventud, que le ganó 1-0 (ambos descendieron, pero pelean por clasificar a octavos de final).

Alem también estuvo en el "ojo de la tormenta", porque un árbitro se equivocó al informar que utilizó 4 ventanas en los cambios, pero un video lo salvó al probar que fueron en 2 ventanas. Al costo lo pagó un empleado administrativo, porque el que no corre, "vuela".



Juventud de Ausonia fue campeón del Nocturno 2025, pero en octubre descendió. ¿Participará en 2026?

DEPORTES**BÁSQUETBOL.** LIGA CORDOBESA 2025

Sparta y Unión avanzaron a cuartos de final del provincial

El Griego superó a Sociedad Sportiva Devoto por 74 a 69, con 39 puntos de Facundo Verra. El Aurinegro clasificó sin jugar ante Central Argentino



Un merecido festejo. Pese al mal de ausencias, Sparta logró insertarse entre los 8 mejores de la Liga Cordobesa, tras imponerse a Devoto por 74-69 en el tercer juego.

ENTRE LOS 8 MEJORES DE LA LIGA PROVINCIAL

Redacción Puntal

Sparta y Unión Central clasificaron a cuartos de final de la Liga Provincial "A" del Centenario.

En dicha instancia, Sparta enfrentará a Unión de Oncativo con ventaja de localía, mientras que Unión Central se medirá ante El Ceibo de San Francisco, que tendrá la posibilidad de definir en el este un eventual tercer juego.

El Griego venció en el tercer partido de play off de octavos de final Sociedad Sportiva Devoto por un ajustado 74-69.

Con ausencias de peso, los dirigidos por Mauro Rivarola consiguieron el objetivo en una emocionante serie en la que De-

voto peleó hasta el final.

Sparta tuvo en Facundo Verra al MVP del partido con 39 puntos, y se llevó el último juego por 74 a 69.

El primer cuarto fue para Sociedad Deportiva 16-20, en el segundo se recuperó Sparta (ganó 22-14), lo que le permitió irse al descanso largo arriba por 38 a 34. En el tercer cuarto, Sparta se impuso 16-14 y llegó con algo de aire (54-48) a los 10' finales, en los que Sociedad Deportiva Devoto ganó 20-21, pero no le alcanzó para combatir al enorme corazón del Griego, que ahora se medirá ante Unión de Oncativo.

El ganador de esta llave, se medirá ante el vencedor de 9 de Julio de Morteros - Racing de Córdoba.

En tanto, Unión Central avanzó sin jugar el tercer partido ante Central Argentino, que fue descalificado por indebida inclusión del

jugador Ignacio Gerbaudo, quien fue excluido por doble falta técnica ante Racing. Luego fue suspendido por 2 fechas, pero recibió el comunicado de esta sanción después de jugar el primer partido de octavos ante Unión, que visitará a El Ceibo.

El ganador de esta llave enfrentará al vencedor de Matienzo de Córdoba y Banda Norte de Río IV.

Recordar que Sparta venció 2-1 en su serie a Devoto, tras derrotarlo 78-66, perder 67-62 y ganar 74-69. Se medirá ante Unión de Oncativo, que eliminó a El Tala de San Francisco, al derrotarlo como visitante por 74-73, y en Oncativo por 74-70.

Unión Central había perdido 73-66 y luego venció 66-56 a Central Argentino, que fue descalificado.

Enfrentará a El Ceibo, que en San Francisco venció 78-52 a Tiro Federal de Morteros en el tercer juego.

Seguí informado
www.puntalvillamaria.com.ar

Diario Puntal Villa María



Sociedad Alemana de Gimnasia de Villa Ballester se consagró campeón. Había vencido 28-21 a Alianza Villa María.

HANDBALL. TORNEO ARGENTINO DISPUTADO EN ALTA GRACIA Y CÓRDOBA

Alianza ocupó el octavo puesto en el certamen Nacional de Adultos "A"

Los villamarienses cayeron 30-29 ante Maipú. SAG Villa Ballester fue campeón tras vencer a Dorrego

Alianza Villa María Handball cayó 30-29 ante Municipalidad de Maipú, y se despidió con el octavo puesto del Torneo Nacional de Clubes Adultos "A" de Handball disputado en Alta Gracia y Córdoba.

El elenco villamariense clasificó en una zona muy complicada, en la que enfrentó al campeón SAG de Villa Ballester, con el que perdió por 7 puntos (28-21), logrando la clasificación, tras igualar 24-24 ante Sol de Mayo de Viedma.

Luego fue derrotado claramente 33-15 por el subcampeón Dorrego de Buenos Aires, y muy ajustadamente cayó ante el local Municipalidad de Alta Gracia 31-29; y frente a Municipalidad de Maipú 30-29.

El torneo fiscalizado por la Confederación Argentina de Handball, ratificó el dominio de Femebal, ya que SAG Villa Ballester se adjudicó el campeonato masculino al imponerse tras 2 tiempos extra a Dorrego por 30 a 29, con su arquero Díaz Vélez como héroe y figura.

Los resultados en los cruces fueron los siguientes:

Cuartos de Final: Dorrego 33 - Alianza Villa María 15; Municipalidad de Alta Gracia 28 - River Plate 36; Universitario de Córdoba 25 - Ferro 29; y SAG Villa Ballester 29 - Municipalidad de Maipú 23.

Reclasificación: Alianza Villa María 29 - Municipalidad de Alta Gracia 31; y Universitario 30 - Municipalidad de Maipú 29.

Semifinales: Dorrego 24 - River Plate 22; y Ferro 25 - SAG Villa Ballester 31.

Séptimo puesto: Alianza 29 - Municipalidad de Maipú 30

Quinto: Universitario 30 - Municipalidad de Alta Gracia 17.

Tercero: River Plate 25 - Ferro 21

Final: Dorrego Handball 29 - SAG Villa Ballester 30.

En la rama femenina, Sedalo de Lanús fue campeón tras vencer en la final 29-24 a Jockey de Córdoba (contó con Sofía Palermo Fuentes y el entrenador Diego Miranda).